

Neues Stück von der „Klappe“

Der JugendTheaterClub „Klappe“ (JTC) der Klosterhofspiele Langenzenn, der bereits in seiner ersten Inszenierung im Januar 2013 (und in einer Wiederholung im September 2013) mit dem provozierenden Stück „Die Welle“ im Kulturhof Langenzenn Aufsehen erregte, wagt sich an ein neues Stück.



Unter der Regie des auch in der Jugendarbeit sehr erfahrenen Regisseurs Frank Landua beschäftigen sich die theaterbegeisterten Jugendlichen im Alter zwischen 14 und 25 Jahren seit Anfang Oktober mit dem Inhalt des Stückes „Haste Scheiße am Schuh“, einem Jugendstück von Frank Landua.

Aufführungsorte und -termine

Langenzenn, Grauer Wolf

Freitag, 6.2.2015 19:30 Uhr

Samstag, 7.2.2015 19:30 Uhr

Seukendorf, Sporthalle

Samstag, 28.2.2015 19:30 Uhr

Fürth, ELAN

Samstag, 7.3.2015 19:30 Uhr

Sonntag, 8.3.2015 19:30 Uhr

Vorverkauf ab 15.12.2014 unter 09101/903434 und bei allen weiteren Vorverkaufsstellen im Verbreitungsgebiet der NN/FN sowie www.reservix.de

Weitere Infos unter

www.jugendtheaterclub-klappe.de